

Campagne d'emploi 2026

FICHE DE POSTE ENSEIGNANT CHERCHEUR N°0108

L'audition des candidats par le comité de sélection comprend une mise en situation professionnelle

Institut	IETP (Institut Environnement, Territoire et Politique publique)
Composante	UFR ST
Section CNU	35 – Structure et évolution de la terre et des autres planètes
Corps	36 – Terre solide : géodynamique des enveloppes supérieures, paléobiosphère
Numéro national du poste	Professeur des Universités
Numéro ODYSSEE	0108
	261365
Laboratoire / type	Chrono-Environnement UMR6249
Profil pour publication	Dynamique de la zone critique
Job profile	Research on critical zone dynamics, focusing on interactions, transfers, and processes linking surface environments to deep crustal reservoirs, with applications to environmental and societal challenges.
Profil enseignement	La personne recrutée effectuera son service d'enseignement au sein du département de Géosciences-Environnement, qui porte une licence de Sciences de la Terre, un master Géoressources, Géorisques, géotechnique (3G) par apprentissage et un Coursus de Master en Ingénierie de Géologie Appliquée. L'enseignement sera réalisé principalement en licence ST et Master 3G, en particulier dans les disciplines de géologie appliquée et les méthodes numériques associées (géophysique, risques naturels, modélisation...). La personne s'impliquera dans l'enseignement sur le terrain qui est un point fort de notre formation. Au sein de l'équipe pédagogique, la personne recrutée aura pour mission de mettre en place des actions pour maintenir l'excellence de la formation en géologie appliquée et son attractivité. Le Master 3G implique une quarantaine d'intervenants extérieurs. Le candidat ou la candidate sera particulièrement actif dans le développement et le maintien des relations étroites avec le monde socio-économique. Il ou elle veillera aussi à maintenir / renforcer les liens formations / recherche, créer des interactions avec les autres mentions de master traitant de problématiques environnementales et développera le volet international.
Contact(s)	Nom, Prénom : TRAP, Pierre Fonction : Directeur du département Géosciences-environnement Téléphone : +33 3 81 66 57 13 Mail : pierre.trap@univ-fcomte.fr



HR EXCELLENCE IN RESEARCH



PROCÉDURE DE DÉPÔT DU DOSSIER DE CANDIDATURE

Il vous est demandé de suivre **impérativement** les recommandations ci-après pour un traitement optimal de votre dossier de candidature.

Le dossier de candidature est dématérialisé ; toutes les pièces doivent être déposées dans l'application ODYSSEE AVANT la date de clôture des candidatures.

Vous devez enregistrer votre candidature et y déposer les pièces obligatoires sur le site internet du ministère de l'enseignement supérieur (ODYSSEE) **entre le mardi 3 mars 2026 (10h00) et le vendredi 3 avril 2026 (16h00).**

Passé ce délai, toute candidature dont le dossier n'a pas été transmis ou s'avère incomplet sera déclaré irrecevable.

Les fichiers numériques devront être au format PDF et contenir toutes les pièces exigées par la réglementation en vigueur :

(cf. [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences](#)

ou [Arrêté du 13 février 2015 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des professeurs des universités](#)

Campagne d'emploi 2026

JOB DESCRIPTION N° 0108

The audition of the candidates by the selection committee includes a professional situation simulation

Institut	IETP (Institut Environnement, Territoire et Politique publique)
Composante	UFR ST
Section CNU	35-36
Corps	Professeur des Universités
Numéro national du poste	0108
Numéro ODYSSEE	261365
Laboratory / type	Chrono-Environnement UMR6249
Job profil	Critical zone dynamics
Teaching activities	The recruited candidate will carry out their teaching duties within the Geosciences-Environment Department, which offers a Bachelor's degree in Earth Sciences, a Master's degree in Georesources, Geohazards, and Geotechnics (3G) through an apprenticeship program, and a Master's Program in Applied Geology Engineering (CMI). Teaching will take place mainly in the Earth Sciences bachelor's program and the 3G master's program, particularly in the fields of applied geology and associated numerical methods (geophysics, natural hazards, modeling, etc.). The candidate will also be involved in field- based teaching, which is one of the strengths of our program. Within the teaching team, the recruited candidate will be responsible for implementing actions to maintain the excellence and attractiveness of the applied geology program. The 3G Master's program involves around forty external contributors. The candidate will be particularly active in developing and maintaining close relationships with the socio- economic sector. He/she will also ensure the maintenance and strengthening of links between teaching and research, foster interactions with other master's programs addressing environmental issues, and develop the international dimension of the program.
Contact(s)	Nom, Prénom : TRAP, Pierre Fonction : Directeur du département Géosciences-environnement Téléphone : +33 3 81 66 57 13 Mail : pierre.trap@univ-fcomte.fr



HR EXCELLENCE IN RESEARCH